



葛の葉だより

令和元年10月31日(木)

小中連携 ほのほの小1中1読書交流会

● 10月8日(火) 入遠野小学校図書室

本の読み聞かせをとおした小学1年生と中学1年生の交流が行われました。中学生はあらかじめ学校司書さんから本を選んでもらったり、読み聞かせのポイントを聞いたりして、練習を重ねて臨みました。

中学生が読んだ後に、今度は小学1年生が中学生に読み聞かせをしてくれました。(小学生が読み聞かせをすることはとても難易度が高いことです) とても良い雰囲気の中でペア読書交流ができました。

〈中学生の感想〉

- 小学生とふれあえて良かった。
- あまり長い本は1年生の集中が切れてしまうので楽しく集中が切れない本を選ぶ。

〈生徒の評価 4段階〉

- 小学生と楽しく交流ができた 4. 0
- 読み聞かせをして良かった 4. 0



身を乗り出して中学生の読み聞かせを楽しむ小学生

総合的な学習(体験活動)が実施される

体験をとおして将来の生き方を学ぶ、キャリア教育を実践しています。

3年生 職業体験

● 10月7日(月) 陸上自衛隊郡山駐屯地

〈生徒感想〉

- なかなか体験できないことをたくさんでき、貴重な時間を過ごすことができた。全く関係のない仕事だと思っていたが関心をもった。
- あまり関心がなかったが、今回の体験で自衛隊について考え方が深まった。教えてもらったロープワークや行動や礼儀は面接でも生かしたい。



● 10月8日(火) 遠野地区での職場体験

1日の体験を通して働く楽しさ、大変さ、そして今まで知らなかった仕事上の工夫や苦勞を学ぶ機会になりました。ご協力ありがとうございました。

みつほ ローソン コメリ ブイチェーン 鈴平ニューホーム
まこと幼稚園 入遠野小学校



ローソンで商品陳列



鈴平ニューホームで作業

2年生 経済体験学習

● 9月30日（火） 経済体験施設エリム

〈生徒の感想〉

- 生活設計をした。このようなことを両親が毎月考えていると思うと改めて感謝の気持ちを持った。
- 達成感と計算の疲れがあった。何費を削るのかとても悩んだ。将来は給料が高い人と暮らしたい。
- 将来自分もやらないといけないと思うと暗い気持ちになったが、しかしやらなければいけないことを活動を通して実感できた。



収支決算で四苦八苦！？がんばる2年生

1年生 地域体験学習

● 10月1日（火）円福寺

〈生徒の感想〉

- 入遠野の歴史は想像していたより深く、高貴な人も訪れていることに驚きました。もっと地域の事を知りたいと思いました。護摩焚きにも参加でき貴重な体験ができました。

〈生徒の評価 4段階〉

- 入遠野の歴史・自然の理解が深まった。 3. 9
- 入遠野を大事思う心、行事や人々と関わろうとする気持ちが深まった。 4. 0



渡辺住職さんの話に興味津々の1年生

令和初 くずのは祭～34の笑顔の花 Bloom

10月26日（土）晴天の下、多くのご来賓、保護者の皆様に来校していただき、第31回くずのは祭を開催することができました。

令和最初、34名の生徒による舞台発表、絵画・書道や総合学習のレポートなど入中生の学習成果と仲間と協力し創造した楽しいパフォーマンス、合唱、よさこいをご覧いただきました。生徒もやりきった満足感でいっぱいの一日となりました。



入遠野婦人会の皆様による早朝奉仕作業

● 10月18日（金）7：00～

普段なかなか手を入れることができない花壇、学校回りの除草と清掃を行っていただきました。よい環境の下で教育活動ができます。感謝申し上げます。



学校へ行こう週間～学校公開～

～お気軽に入中へおいでください～

11月1日（金）～7日（木）の平日

8：00～16：05

入中OBの方、かつての保護者の方、地域の皆様、そして現在保護者の皆様、入中へ足を運んでいただき、普段の授業の様子をご覧ください。